



# GAP HOJA INFORMATIVA

ENERO 2019

*“Haz un amigo, se un amigo, trae a tu amigo a Cristo”*



**SALUDOS QUERIDOS AMIGOS,**

**La paz, la alegría y el amor del Señor estén con ustedes durante este gracia de nuestro Señor,**

Nos complace compartir con ustedes las **BUENAS NOTICIAS** que ya hemos recibido en 2019.

## **22 ENCUESTRO APG 25-28 DE ABRIL DE 2019**

Primero: una actualización sobre el 22º Encuentro Asia-Pacífico: aunque la fecha límite para el registro de delegados oficiales se acerca rápidamente el 31 de Enero, encontramos algunos errores en nuestro primer Formulario de registro y algunos delegados han tenido problemas para completar el formulario de registro en línea en pdf. enviado a usted previamente. Por lo tanto, estamos enviando nuevamente el formulario corregido tanto en formato PDF como en formato Word, que esperamos sea más fácil de completar. Háganos saber si hay algún problema adicional, ya que no nos gustaría que se lo pierda. Todas las Secretarías Nacionales deberían haber recibido el aviso de información que permanece igual. Si elige quedarse en una habitación con dos camas individuales, indique el nombre de la persona con la que le gustaría compartir. Necesitamos un formulario de registro para cada persona que asiste.

Después del 31 de enero, asignaremos las salas restantes a los Observadores en la lista de espera. Están ansiosos por reservar sus vuelos de avión para obtener una buena oferta en el precio. Es importante que los Delegados (3 miembros de las Secretarías Nacionales) se registren antes del 31 de Enero, para que podamos asignar los lugares adicionales lo antes posible, permitiendo a los Observadores hacer sus reservas. Hemos estado en contacto con la Presidenta de Hawaii Cursillo, Molly Anguay, quien ha sido de gran ayuda en esta fase de preparación y esperamos tener disponible el costo del recorrido en autobús opcional (al final del Encuentro). Si tiene la intención de permanecer en Honolulu después del Encuentro, la compañía de autobuses lo dejará en su hotel después de este recorrido. Este será el primer Encuentro APG desde 2010, y estamos ansiosos por celebrar nuestra amistad.

Hemos enviado una invitación al Obispo de Honolulu, el Obispo Larry Silva, para asistir al Encuentro y esperamos que sea el celebrante principal en una de las Misas celebradas durante el Encuentro. Como indicamos anteriormente, nos sentiremos honrados de contar con la presencia del Presidente Mundial de Cursillo, Juan Adolfo Moguel Ortiz, desde México.

## **VISAS PARA LOS ESTADOS UNIDOS**

Verifique los requisitos de visa de los Estados Unidos para su país y haga sus arreglos, tan pronto como se haya registrado para el Encuentro. Algunas nacionalidades pueden completar una Exención de Visa en línea. A veces, las visas tardan un tiempo en llegar, por lo que es importante no dejarlas hasta el último minuto. No podrá ingresar a Hawái sin una visa para los Estados Unidos.

## **BUENAS NOTICIAS DE LA REGION DEL AREA PACIFICO DE ASIA**

\* Recientemente escuchamos a Patricia Felder miembro de nuestro país , el Cursillo **Militar de los EE. UU. En Korea Inglés**. Recientemente tuvieron una exitosa Grand Ultreya y los felicitamos por su logro.

\* Felicitaciones también a los Cursillistas de **Sri Lanka** que se están preparando para su 52ª Convención Nacional a fines de éste mes. Por favor, mantenga a nuestros hermanos y hermanas de Sri Lanka en su oración. Palanca puede ser enviada a [cursillosrilanka@gmail.com](mailto:cursillosrilanka@gmail.com). Confiamos su reunión al Espíritu Santo y sabemos que será una reunión feliz y fructífera.

\* También deseamos anunciar que Cursillo **Korea** celebró elecciones recientes y el nuevo Director Internacional es el Sr. Marcelo Yoo. Esperamos reunirnos en el Encuentro y con una larga y feliz asociación, como representante de Korea en la APG. También nos gustaría agradecer a la anterior Directora Internacional, Joanna Lee, en particular, por su trabajo cuando Korea fue el país coordinador de la APG desde 2014 hasta 2017.

## **SITIO WEB DE OMCC**

El enlace para el nuevo sitio web de OMCC para Cursillo es <http://www.cursillosdecristiandad.net>

Hemos estado en comunicación con el Presidente de OMCC acerca del sitio web al que actualmente solo se puede acceder en español. Juan Adolfo nos asegura que el webmaster está trabajando para resolver este problema y esperamos que los cursillistas que no hablan o leen español pronto tengan acceso a toda la información en inglés y en español.

## **CONCURSO DE PIN OMCC:**

La idea de un concurso para diseñar un prendedor de solapa de Cursillo que sería fácilmente reconocible por los Cursillistas de todo el mundo surgió de la primera reunión de OMCC en Querétaro 2018. Se invita a los Cursillistas de cualquier país o Grupo Internacional a presentar su diseño para un prendedor que pueda orgullosamente ser usado como un símbolo de la unidad de Cursillo en todo el mundo. Si tiene alguna idea y desea participar, comuníquese con el Ejecutivo de APG para obtener las especificaciones.

Este año ha comenzado con muchas buenas noticias en Cursillo y creemos que es una señal maravillosa para el éxito de nuestro Encuentro "**PEREGODERES DEL SIGLO XXI**".

Siempre confiando en el Señor y en Su bondad para nosotros, esperamos celebrar con ustedes en abril, cuando nos reunamos en Su Nombre para el beneficio de nuestro Movimiento en la Región de Asia Pacífico.

## **UN MENSAJE DEL P. JOHN:**

Cada año nuevo somos llamados a considerar lo que es importante en nuestra vida. Los informes diarios de noticias, publicidad, suscripciones de correo electrónico, cuentas de Internet y correos no deseados pueden inundar nuestra conciencia y parecen exigir respuestas inmediatas sobre cómo vivir una existencia que valga la pena. Sin embargo, en medio de ésta era de la información necesitamos filtrar lo que es importante para nosotros y lo que escucharemos. Esta es la importancia de un tiempo de oración cada día para considerar qué nos acerca a Dios y cómo esto se refleja en nuestras relaciones con los demás. Al estar atentos y conscientes de lo que nos trae la vida, podemos construir sobre bases sólidas. ¡Dios viene a nosotros disfrazado de nuestra vida!

Muchas bendiciones y

**¡DE COLORES!**

*Margaret, Padre John, Merran, John y Rhonda*

**ASIA PACÍFICO GRUPO EJECUTIVO  
CURSILLOS DE CRISTIANDAD**